

Elecciones: cuándo comienza el escrutinio definitivo en Mendoza



Este miércoles comenzará el escrutinio definitivo en Mendoza, a cargo de la Justicia electoral. En la mayoría de las provincias iniciará este martes, como establece el Código Nacional Electoral.

Luego de las elecciones legislativas del domingo, en cada distrito se dará inicio al conteo final de los votos. Las normas indican que debe realizarse pasadas las 48 horas de la actividad comicial, pero en lugares como Mendoza, Buenos Aires y Santiago del Estero, arrancará este miércoles.

Los conteos de la provincia de Buenos Aires, Río Negro, Jujuy y La Rioja serán fundamentales para saber qué bloque se consagrará como primera minoría en la Cámara de Diputados. E

s que con los resultados provisorios, el Frente de Todos (FdT), con 118 bancas, se coloca en ese lugar. Sin embargo, Juntos por el Cambio (JxC), con 116 escaños, confía en poder empatar o superar ese número.



En **territorio bonaerense**, con el objetivo de acelerar el proceso, el juez federal con competencia electoral, Alejo Ramos Padilla, dispuso incrementar en un 50% la cantidad de mesas respecto de las elecciones primarias de septiembre, momento en que se comenzó con 44 mesas y se terminó con 63.

Desde la Justicia remarcaron que si bien la duración del escrutinio dependerá de la cantidad de mesas observadas que haya y de los pedidos de apertura, **podría concluirse en menos de una semana**. Para ello, los empleados de la justicia electoral y los apoderados y representantes partidarios trabajarán a diario entre las 8 y las 18 horas.

El Juzgado Federal con Competencia Electoral de Viedma, **Río Negro**, informó que el escrutinio definitivo comenzará este martes.

En **Jujuy**, por su parte, iniciará el miércoles. Allí, el Frente de Izquierda y los Trabajadores (FIT-U) advirtió que «seguirá de cerca» el escrutinio definitivo luego de denunciar que en los comicios «se detectaron casos de suplantación de boletas» para «perjudicar» a ese espacio político.

En **Santa Fe**, el recuento tanto para cargos nacionales como comunales, también se iniciará este martes a las 18, en este caso en las instalaciones de la Secretaría Electoral, donde este lunes ya se encontraban en custodia las urnas, informó el titular del área, Pablo Ayala.

Lo mismo sucederá en **Entre Ríos**, donde las urnas arribaron a la sede ubicada en la capital entrerriana y se espera la llegada de todos los telegramas para iniciar el escrutinio definitivo de los votos.

Este martes también **Neuquén** dará inicio a la revisión final de los resultados electorales, al igual que **Corrientes**.

Fuente: Télam